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Verbale n° 7/2017 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA DEL GIORNO 02.11.2017 ORE 14.00 

 
Il giorno 2 Novembre 2017, alle ore 14.00 si è riunita a Valenzano, presso la Sala Riunioni 
del Dipartimento di Medicina Veterinaria, a seguito di regolare convocazione, la 
Commissione Paritetica del Dipartimento di Medicina Veterinaria per discutere e deliberare 
il seguente ordine del giorno: 
 

 

I. Comunicazioni; 
II. Delibera SA 12.10.2017 p. varia3; 
III. Modifica Ordinamenti dei CdS L-38 e LM-86: proposte dai Coordinatori di CdS; 
IV. Approvazione riconoscimento CFU liberi laureandi seduta novembre; 
V. Varie ed eventuali. 

 
 

I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di 
seguito riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela  (Segretario Verbalizzante) X   
OTRANTO Domenico   X 
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria X   

PERTOSA Fabrizio X   
VITOLO Chiara X   

 

 

Prendono parte come uditori: 

 La sig.ra COLAIANNI Francesca, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 

 La sig.ra LUISI Chiara, Responsabile della Segreteria Studenti 

 La prof.ssa RIZZO Annalisa, Dipartimento delle emergenze e trapianti d’organo 
(DETO) 

 La prof.ssa TEMPESTA Maria, Presidente CdL Medicina Veterinaria - LM42 

 La prof.ssa ELIA Gabriella, Presidente CdL Igiene e sicurezza degli alimenti di origine 
animale -LM86 
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 Il Prof. Zizzo Nicola Presidente CdL Scienze animali e produzioni alimentari - L38 
 
 

 

Il Coordinatore, constatata la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta. 

 

 
 

I. COMUNICAZIONI 
 

U.O. laboratori: Sistemi di sicurezza 

Il Coordinatore informa la Commissione che è stata completata la redazione del sistema 

unico integrato per la sicurezza sul lavoro a cui hanno lavorato i Responsabili delle Unità 

Operative dei Laboratori. Gli studenti firmeranno, al primo accesso, un decalogo sulle 

norme di comportamento a cui attenersi nelle varie strutture. In seguito si provvederà a 

stilare un regolamento sulla sicurezza anche per le strutture esterne con il coinvolgimento 

dei docenti che le utilizzano. 

Internazionalizzazione 

La Prof. Tempesta informa la Commissione che, a seguito dell’avvenuto incontro tra PQ e 

i responsabili dell’Ufficio Internazionalizzazione, delle Segreterie Studenti e del CSI, è 

stato risolto il problema della registrazione sulla piattaforma ESSE3 dei crediti acquisiti 

all’estero e dei moduli di esami sostenuti dagli studenti Erasmus in coming. 

 

II. DELIBERA SA 12.10.2017 P. VARIA3 
 
Il Coordinatore informa che la richiesta, avanzata in Senato dalla componente 
studentesca, riguarda la possibilità di accesso per tutti gli studenti, e non solo per i 
ripetenti e fuoricorso, agli appelli di novembre. La richiesta è dettata dalla necessità di 
non rallentare il percorso di studi in conformità con gli obiettivi della Commissione 
Programmazione Integrata. L’adozione di questa misura permetterebbe l’acquisizione 
di CFU utili ai fini del calcolo delle tasse universitarie. 
Questo problema non riguarda però i corsi di laurea di Medicina Veterinaria perché 
sono già previsti in calendario appelli di esami in questo mese.  
La Prof. Tempesta consiglia di mantenere doppio turno di esame a novembre per 
consentire agli studenti di non perdere l’anno. Il Coordinatore chiede alla Segreteria di 
controllare i dati dello scorso anno per capire se questa deroga ha portato dei risultati 
positivi. Probabilmente il doppio turno potrà essere vantaggioso solo per i primi due 
anni, in cui le propedeuticità potrebbero determinare un rallentamento del corso di 
studi. 
Il Coordinatore propone che se ne faccia una regola da inserire nel regolamento 
didattico approvato annualmente, solo ed esclusivamente una volta verificata l’utilità, 
oppure venga abolita questa forma di deroga costante nel caso in cui non vi siano 
evidenze di utilità. Nelle more di avere i dati di acquisizione CFU per il silenzio didattico 
di Novembre per la LM-42, si esprime parere favorevole al doppio turno del medesimo 
appello di esame per il solo mese di Novembre. 
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La Commissione approva. 
  

III. MODIFICA ORDINAMENTI DEI CDS L-38 E LM-86: PROPOSTE DAI 
COORDINATORI DI CDS 

 
Il Prof. De Palo chiede ai Coordinatori dei CDS interessati se abbiano già delle 
proposte riguardo alle modifiche da apportare agli ordinamenti.  
Tutti sono concordi nel modificare gli ordinamenti in base alla figura professionale da 
creare.  
Dopo ampia discussione sulla necessità di riformare tutti i CdL attivi nel Dipartimento, il 
Coordinatore ribadisce la necessità di riformare per l’AA 2018-19 i CdS L-38 e LM86. 
In particolare, per il CdS L38, si ipotizza un primo anno comune e poi un biennio 
settorializzato: uno verso gli animali da reddito e uno verso i pet.  
Il biennio verso gli animali da reddito si fermerebbe alle produzioni primarie per 
proseguire con le trasformazioni nel CDS LM86, che così risulterebbe più attrattivo.  
Restano da individuare bene gli aspetti riguardanti i pet, da una parte per non entrare 
in collisione con la Federazione degli Ordini Veterinari e dall’altra per rendere il corso 
più attrattivo e rispondente alle mutate richieste della società. 
La componente studentesca approva le proposte e sottolinea la necessità di mezzi 
economici per affrontare la grande quantità di attività pratica che si intende inserire in 
questi CDS. 
Il Coordinatore informa che attiverà dei tavoli di lavoro con i presidenti dei CdS soggetti 
a modifica e con i docenti dei settori maggiormente interessati per concretizzare le 
proposte in tempo utile per completare i lavori entro il mese di dicembre. 
 
IV. APPROVAZIONE RICONOSCIMENTO CFU LIBERI LAUREANDI SEDUTA 

NOVEMBRE 
 

La Commissione approva i verbali relativi ai riconoscimenti dei crediti liberi presentati dai 
Coordinatori dei CdL per i laureandi della seduta di novembre in:  

- Medicina Veterinaria (LM42 – 47/S) 
- Scienze Animali e Produzioni Alimentari (L38) 
- Igiene e Sicurezza degli animali di Origine Animale (LM86) 

 
V. VARIE ED EVENTUALI 

 
Il Prof. De Palo informa la Commissione che il Senato Accademico ha dato mandato ai 
Dipartimenti, di concerto con il CLA (Centro Linguistico di Ateneo), per la valutazione e il 
riconoscimento delle singole certificazioni rilasciate dalla Cambridge International 
Examinations relativi ai Cambridge International Advanced Subsidiary Level (AS Level) e 
Cambridge International Advanced Level (AS Level). 
La Commissione ne prende atto. 
Il Prof. De Palo comunica che lo studente Teodosio Barresi si è laureato, pertanto si dà 
mandato agli studenti di individuare un sostituto da nominare in Commissione Paritetica. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 16,30 il Coordinatore dichiara chiusa la 
seduta. 
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       Il Segretario           Il Coordinatore 
Prof.ssa Carmela Valastro     Prof. Pasquale De Palo 


